
・　　チームItoミーティングの感想です。

今回は冒頭でそれぞれの2024目標についてのマインドマッ
プの共有がありました。マインドマップは合宿で初めて取り

組んだのですが、今回は2回目だったこともありより自由に
のびのびと描くことができました。そのおかげで発想もより広

がったと思います。

またメンバーから質問してもらうことでより考えを深めること

ができました。

例えば決断までのスピードについて、やらなければならない

こととやりたいことを区別し、やりたいことについては意識的

にゆっくりと決断してみようという結論が出せました。

他のメンバーのマインドマップを見せてもらったことで、より

それぞれが2024年に何を目指して実現させようとしている
のか具体的にイメージができるようになりました。これからも

チーム活動としてよりそれぞれの目標に対してプラスのかか

わりができるようにしていきたいと思いを新たにしました。

フィードバックコーナーではこの一か月間の10年プロジェク
トでのやりとりや先月のミーティングを受けてのメンバーの変

化などお互い話をし合えたと思います。

10年プロジェクトでの今後については新メンバーとの関わり
方など正解がひとつではない問いについて、それぞれの意

見をぶつけ合えた気がします。私自身も「それは違うので

は」と思ったことを率直に伝えることができ、この一年間の自

分自身の変化を感じる場面もありました。



2024年もこのチームでさらに良い変化を作り出すことがで
きるよう、しっかりコミュニケーションを取りながら、楽しみつ

つ活動していきたいと思います。 みなさまありがとうござい

ました。

（A.K 30代女性　富山県）


